MESSES du 20 au 27 octobre 2024

Samedi	19/10	Armaillé	18 H 30	*Eliane et Claude OLIVE *Isabelle BESSIERE (messe du souvenir)*Fernand SARAZIN et sa famille*
Dimanche	20/10	Combrée Fête des Baptêmes	10 H 30	*Mme Marie Josèphe JOLY et sa fam * Mme Jeanne PELLUAULT viv et déf * En l'honneur de la St MainbŒuf (offerte par le comité ds fêtes de Noëllet) * Marie Josèphe BRUNEAU et sa fam * Gérard ORHON (offerte par des amis) * Louis GUERIN et les déf des fam GUERIN – FOUCHER * Actions de grâce * *Bruno GAULTIER (5è anniversaire) & défunts famille et belle famille *Joseph MIGNOT (10è anniversaire), vivants et défunts des deux familles* Christine CHAUVET & son fils Arnaud* Vivants et défunts des familles GUERIN-CHEVALLIER* Famille POUPLARD, Vivants et défunts*Pierre GAULTIER & ses fils Michel & Jean-Pierre*
Lundi	21/10			Joan Florid
Mardi	22/10	Pouancé	18 H 30	(<i>Presbytère</i>) 17H30 adoration suivie,de la messe*En remerciement à Saint-Antoine de Padoue*
Mercredi	23/10	Combrée	17 H 30	* Vivants et défunts de la paroisse *
Jeudi	24/10	Pouancé	10 H00	(Presbytère)*Vivants et Défunts de la Paroisse*
Vendredi	25/10	Pouancé	15 H 00	(Domaine du lac) * Vivants et défunts de la paroisse *
Samedi	26/10	Bouillé Ménard	18 H 30	*Fam ACCARY VERDON – DELESTRE et déf des fam * Pour Marcelle et Auguste MAISONNEUVE * Familles EVEILLARD-FERRON pour Madeleine vits & déf*
Dimanche	27/10	Combrée	10 H 30	Jean-Claude PRODHOMME (anniversaire) * Fam BOISTEAU * ESNAULT viv et déf * Messe en l'honneur de la Ste Famille et pour nos enfants * Arsène PITON & sa famille*Pour les Ames du Purgatoire*Hubert GUERIN & sa famille*Mariejosèphe DEROUIN (1er anniv)*Jacques DELESTRE (messe du souvenir)*Monique LESOURD & déf de la famille*Robert PIPARD (11iè anniv)*



ttps://notredameduhautanjou.di ocese49.org

Paroissendha49@gmail.com 02.41.92.41.40

Semaine 43 - 20 octobre 2024 29è Dimanche du Temps ordinaire



Se mettre au service des autres

«Je ne suis pas venu pour être servi mais pour servir et donner ma vie pour les autres». C'est par cette phrase que le pape François débutait son pontificat, prenant exemple sur les enseignements de Jésus, lors de sa messe d'inauguration place Saint-Pierre en mars 2013. Cela fait écho à l'évangile de ce dimanche.

Autour de nous, beaucoup de femmes et d'hommes donnent de leur temps, de leurs compétences...pour aider les autres. Cela est très souvent fait sans bruit, contrairement aux évènements négatifs qui sont très facilement repris dans les médias. Comme dit un proverbe africain «l'arbre qui tombe fait plus de bruit que la forêt qui pousse».

S'engager dans la vie associative (humanitaire, sportive, culturelle...), en politique, en paroisse, donner de son temps pour visiter des malades ou des personnes âgées, proposer aux enfants de la catéchèse ou des activités via des clubs nature, ou les initier aux métiers manuels, de l'artisanat et du patrimoine (comme par exemple avec l'association « l'outil en main »), permet de rencontrer, de partager, d'écouter, de transmettre...

A tout âge, Il est riche d'apprendre pour savoir pour servir et cela **dans le respect mutuel** de l'être humain. Tout un programme !

Sœur Emmanuelle disait « Chaque action accomplie pour le bien des autres, un sourire donné du fond du cœur ou une attitude chaleureuse, laissent une empreinte immortelle ».

.Sépultures : 06 80 11 06 46

Alice DELAUNAY 92 ans Le Tremblay Emile d'HERMY 89 ans Combrée Michel DUPUIS 84 ans Pouancé Didier MARTIN 60 ans Le Tremblay Roger TABOURET 97 ans Pouancé

Baptê mes

A Combrée dimanche 20 octobre à 10 h 30

Jade DELAUNAY d'Armaillé Alec BOUE de Bouillé-Ménard

Agenda

Concert Musique Sacrée à St Aubin de Pouancé :

L'Association pour la sauvegarde de l'église de la Madeleine de Pouancé propose un concert de musique sacrée : LIMINIS B, chœur de chambre de Vitré (Répertoire marial de la Renaissance). Dimanche 20 octobre à 16 h en église de St Aubin de Pouancé.

Entrée libre, participation au profit de l'Association.

Venons nombreux, nous ne serons pas déçus.

.Paroisse Notre Dame du Haut Anjou :

Réunion des équipes liturgiques, pour préparer la messe de la Toussaint, le mardi 22 octobre 2024 de 20h15 à 22h00, au presbytère de Combrée. N'hésitez pas à apporter vos idées.

Célébration de la Parole en souvenir de Jean Roullier Samedi 26 octobre à 18 h 30, au centre pastoral à Segré

Jean accompagnait des chrétiens lors de 5 messes-partages sur le doyenné. Son départ a été brutal. Certains n'ont pas eu la chance de lui dire un "au-revoir". Aussi,

en ce début d'année, nous partagerons notre bonheur d'avoir été sur son chemin autour du partage de l'Évangile. Un temps pour les enfants et les ados est prévu.

.En mémoire de Jean Roullier :

La messe du dimanche 27 octobre à 10h30, à l'église de Combrée, sera célébrée en mémoire du Père Jean ROULLIER, en présence de sa famille.

Un verre de l'amitié sera proposé à la salle de la Planche. Celles et ceux qui le souhaitent pourront poursuivre ce temps de partage par un pique-nique (apporté par chacun).

Informations

.Ciné-débat : Razzia sur l'Atlantique

Dans le cadre du festival alimenTERRE, le CCFD-Terre solidaire, le CMR, Solidarité Paysans et Ecopouancéen vous invitent

le mardi 22 octobre, au petit théâtre, à Pouancé, à 20 h 30. La participation est libre. Jean- Baptiste Bocar Diouf qui vient de publier un livre sur son enfance au Sénégal témoignera de l'impact sur la population d'une pêche industrielle étrangère au détriment des locaux

.Absences du Père Jean-Marc-Marie :

Il nous informe de ses absences :

- du lundi **28/10/2024 inclus** au jeudi **31/10/2024 inclus**.

Intentions particulières

Que Ton Esprit Seigneur souffle sur les malades.

Jésus nous demande de quitter notre petit confort, notre armure, notre carapace pour marcher à sa suite. Il ne dit pas que c'est facile, mais que c'est la clef du vrai bonheur.

Aller vers les malades est une "expérience de Foi" dans l'humilité.

Seigneur nous Te confions la petite Marie (10 ans), Christian, et le Père Michel (prêtre) qui va être réopéré. Nous Te confions toutes les personnes que nous portons dans notre coeur. Ils ont besoin de nos prières. Seigneur aide les dans leurs convalescences. Nous Te prions aussi pour le dénuement spirituel.

" Ô Dieu, viens vite auprès de moi; mon aide et ma sécurité, c'est Toi , Seigneur ne tarde pas". (Psaume 70)

Semaine missionnaire : « Allez et invitez tout le monde à la noce » (Mt 22,9)

Cette année, la Semaine Missionnaire Mondiale pour la Mission aura lieu du dimanche 13 octobre au dimanche 20 octobre 2024, jour de la quête mondiale.

Chaque année, à l'occasion de la semaine missionnaire mondiale, le Pape choisit un thème et partage dans un message un texte de réflexion, adressé à toute l'Eglise dans le monde, à chaque paroisse, chaque communauté, chaque fidèle. Voici le message qu'il nous adresse :

Chers frères et sœurs!

Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi comme thème la parabole évangélique des noces (cf. Mt 22, 1-14). Après que les invités ont refusé l'invitation, le roi, protagoniste du récit, dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitezles à la noce » (v. 9). En réfléchissant sur ce mot clé, dans le contexte de la parabole et de la vie de Jésus, nous pouvons mettre en évidence certains aspects importants de l'évangélisation. Ils

sont particulièrement actuels pour nous, disciples-missionnaires du Christ, dans cette phase finale du parcours synodal qui, conformément à la devise "Communion, participation, mission", devra relancer l'Église dans son engagement prioritaire : l'annonce de l'Évangile dans le monde contemporain.

.A propos de l'évangile de ce dimanche 20 octobre

Zélie, une amie de **Pauline Jaricot**, nous partage ses réflexions :

« Les invités ne vont pas se rendre au festin du roi!

Ils sont trop occupés par leurs activités, chacun a une bonne excuse.

Avec le Seigneur, c'est parfois la même chose ; et toi, quelles sont tes excuses ? »

Je vous ai dit que ce passage parlait aussi de la vie de Pauline.

« Comme beaucoup d'invités, elle ne répondait pas toujours à l'appel de Dieu... Elle aimait s'amuser, porter de beaux habits et de nombreux bijoux. Or, un dimanche de la fin du Carême, le jour de la fête des Rameaux, elle a entendu un prêtre qui a bouleversé son cœur... Il parlait des attitudes que l'on peut avoir pour soi, pour les autres, pour Dieu, mais aussi des comportements qui empêchent de marcher avec le Seigneur. »

Ce jour-là, Pauline a compris qu'elle devait changer.

Elle choisit alors de commencer un nouveau chemin pour répondre à l'invitation du Seigneur. Moi qui la connaissais avant, je peux vous témoigner que depuis ce dimanche-là, Pauline a véritablement habillé son cœur pour accueillir Dieu. Pour cela, elle a sans cesse partagé et donné aux autres beaucoup d'amour, de l'espérance, des encouragements, avec beaucoup de bonté.